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５番 山本 文男

議員

１．人工透析患者対応について

①西郷病院における透析患者受け入れ体制の現状につい

て。

②コロナ禍時の透析医療はどの様なものであったのか、又、

災害時の透析医療も困難を極めるものであると考えるが、

どの様な取り組みがなされたのか。

③現在､通院費助成を受けている患者が 19 名との説明を受

けた。出来るなら地元の西郷病院で治療を受けたいと､皆さ

ん願っておられると考える。将来に向けて増床を検討する

余地はないか。

以上伺う。

町長

総院長

９番 川村 義幸

議員

１．障害者と高齢者の温泉入浴利用補助金について

町民の健康と福祉の増進を図るため障害者と75歳以上の

高齢者への温泉入浴利用券の補助打ち切りについて

この事業は平成 20 年から実施されてきましたが、令和 6

年度をもって打ち切りするとなっています。利用者にとっ

ては、残念な事です。今後もう一度考慮することはできない

か。

２．栗の振興事業について

今回提案予定をしていた栗の加工施設が見送りになった

が、農林振興課では南郷、西郷、北郷地区に各 1ヘクター

ルの栗園の整備を行う予定をしていた。

・栗の加工施設の整備が見送りになっても、この事業は続

けていくのか。

・苗木の補助事業は今後どうするのか。

・選任技術者も予定していたと思うが、その職員はどうす

るのか伺う。

町長

町長

３番 中田 武満

議員

１．農林業における労働力確保対策について

町の基幹産業である農林業の維持・発展については、労働

力不足が一番大きな課題の一つと思います。生産活動の停

滞や耕作放棄地、放置山林の増加を抑制するために農林業

に従事する人材をどのように確保し、支援して行くか、今後

の対策について伺う。

(1)人材派遣組織等の設置が必要ではないか。

(2)外国人労働者の確保に向けた取組みは。

２．地域自主防災組織の充実強化について

美郷町地域防災計画については、令和 5年に見直され、

町長

町長
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それに基づき町民の防災活動の啓発促進が行われていま

す。しかし今後、発生が予想されている南海トラフ地震など

大災害に対応するためには、更に防災組織の強化を図る必

要があると思います。組織の平常時の活動としては数多く

ありますが、次の２点についての指導強化策について伺う。

(1)防災訓練（各区の一斉）の実施

(2)消火用資機材等（地域設置の消化栓設備）の点検

４番 兒玉 鋼士

議員

１．美郷町ジビエ工房について

1.町はジビエ工房の現状をどのように捉えているか。また、

今後について、町長の考えを伺う。

2.ジビエ工房を利用する場合、町からの貸付条件を伺う。ま

た、町として運営支援の考えがあるのか伺う。

２．美郷町空き缶等散乱防止について

1.道路上の路肩名地に捨てられている空き缶、ペットボト

ル、ごみが道路近くの水田の用水路に多く散乱して清掃作

業が大変であると聞くが、町としての対策はできないか伺

う。

2.過去に不法投棄などによる罰則、処分等の事例はあるの

か伺う。

3.町内で自主的にゴミ拾いをしている方々に対して町長の

見解を伺う。

町長

町長


